
第 53回 運営推進会議 議事録 

 

【日時】令和 6年 6月 25日（火）14:30～15:30 

 

【参加者】 

第三者評価調査員：森様 

医療法人それいゆ会：河様 

グループホーム宝塚ちどり：高宮様   

小林地域包括支援センター：苅田様  

グリーンヒルズ自治会長：遠藤様 

仁川地区民生委員：小網様 

グループホーム：ご家族様 1名  

宝塚清光苑：安田施設長 

グループホーム：西野入リーダー 

小規模多機能：沼管理者 

 

 

【出席者からの意見】 

・ これからも失敗を恐れずに新しいレクリエーションにチャレンジして欲し

い。レクリエーションを利用者に選んでもらったらどうか？（第三者評価

調査員：森様） 

 →はい、そのようにしてみます。 

 

・ うちの事業所もレクリエーションがマンネリ化していると思う。レクリエー

ションに取り組むスタッフの熱量に差があるといった課題がある。（医療法

人それいゆ会：河様） 

 →その点は私どもも同じ課題があります。 

 

・ コロナが明け、外出レクを増やしています。コーヒーショップやイオン、回

転ずしへ行く予定にしています。（グループホーム宝塚ちどり：高宮様） 

   →参考にさせて頂きます。 

 

・ 5 月が母の誕生日で楽しそうな写真を見ました。季節も暑くなりはじめ、午

前中に散歩に連れて行くようにしています。（ご家族様） 

    

・ ご家族様に感謝されたと報告があり、素晴らしいと思いました。服薬する

薬の量が多く、朝夕の分をお昼に集約したり、減らしたりして本人の負担

が少なくなるような取り組みはされていますか？（仁川地区民生委員：小

網様） 

→しています。主治医に相談し、適宜状態の変化を伝えながら、無駄な

薬を減らすよう努めています。 

 



・ お薬の管理が大変そうと感じました。（グリーンヒルズ自治会長：遠藤様） 

 

・ 行事やレクリエーションを企画する際、計画書や企画書はありますか？（小

林地域包括支援センター：苅田様） 

  →はい、事前に計画書を作成し、上司がリスクや予算をチェックします。

レクリエーション終了後には報告書を作成し、反省点や次回以降に改

善するべき点を共有します。 

 

 

 

※ その他にも多くのご意見を頂戴しましたが、一部、個人情報に触れるご

意見につきましては、議事録から削除しています。 

 

以上 


